

Deutschlandsemesterticket im Sommersemester

Liebe Studierenden,

wir freuen uns, euch endlich **Neuigkeiten zum Semesterticket** für das kommende Sommersemester mitteilen zu können!

Mit dem kürzlich unterzeichneten Semesterticketvertrag gibt es anstelle des bisherigen Berlin ABC-Tickets nun **ab dem 01. April 2024** ein Deutschlandsemesterticket. Dabei gibt es jedoch einige Änderungen zu beachten:

- Das Ticket wird **ausschließlich digital** zur Verfügung gestellt. Der Aufdruck auf der Rückseite des Studierendenausweises hat keine Gültigkeit mehr.
- Zugriff auf das Ticket erhaltet ihr [hier](#) oder über nebenstehenden QR-Code ab dem 28. März 2024. Dort könnt ihr euch mit euren Moodle-Zugangsdaten anmelden und euer Ticket als QR-Code einsehen und wahlweise in einer digitalen Wallet abspeichern.
- Das Ticket gilt nur in Verbindung mit einem amtlichen Lichtbildausweis.
- Hunde begleiten euch im VBB-Tarifbereich kostenfrei und Kinder unter 6 Jahren auch über diesen hinaus.
- Die **Mitnahme von Fahrrädern ist nicht mehr im Ticket inbegriffen**. Als Ausgleich hat der AStA mit Nextbike gesonderte Bedingungen für HWR-Studierende ausgehandelt. Zukünftig könnt ihr das **Bike-Sharing-Angebot von Nextbike kostenlos** nutzen! Genaue Informationen gibt es zum Anfang des Sommersemesters.



Sofern ihr zu einer Befreiung vom Semesterticket berechtigt seid, könnt ihr den Antrag dafür noch bis zum 31. März 2024 [hier](#) stellen. Bei weiteren Rückfragen stehen wir euch unter semnix@asta-hwr.de zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen,
Euer Allgemeiner Studierendenausschuss

[1] <https://abo.ride-ticketing.de/app/login?partnerId=7e6bbffc9312432b955fc302550d5dba>

[2] <https://asta-hwr.de/semesterticket/semnixbefreiung/>

Deutschland Semester Ticket for the Summer Semester

Dear students,

We are delighted to finally be able to give you some **news about the semester ticket** for the coming summer semester!

With the recently signed semester ticket contract, there will now be a Germany-wide semester ticket instead of the previous Berlin ABC ticket **starting on April 1, 2024**. However, there are a few changes to note:

- The ticket will **only be provided digitally**. The print on the back of the student ID card is no longer valid.
- You can access the ticket [here](#) or via the adjacent QR code starting March 28, 2024, where you can log in with your Moodle access data and view your ticket as a QR code and optionally save it in a digital wallet.
- The ticket is only valid in conjunction with an official photo ID.
- Dogs accompany you free of charge in the VBB fare zone and children under the age of 6 also beyond this zone.
- **Bicycles are no longer included** in the ticket. To compensate for this, the AStA has negotiated special conditions for HWR students with Nextbike. In future, you will be able to **use Nextbike's bike-sharing service free of charge!** Detailed information will be available at the beginning of the summer semester.



If you are eligible to an exemption from the semester ticket, you can submit your application [here](#) until March 31, 2024. If you have any further questions, please contact us at semtix@asta-hwr.de.

Kind regards,

Your General Students' Committee

[1] <https://abo.ride-ticketing.de/app/login?partnerId=7e6bbffc9312432b955fc302550d5dba>

[2] <https://asta-hwr.de/semesterticket/semtixbefreiung/>